

## Malam Puncak dan Pembagian Hadiah Lomba dari Kelompok 112



Mahasiswa KKN Kelompok 112 menggelar malam puncak dan pembagian hadiah kepada pemenang lomba di Gampong Puuk, Samudera, Aceh Utara, Rabu (30/11/2022). Foto: Ist.



**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Setelah sebulan berada di lokasi kuliah kerja nyata (KKN) di Gampong Puuk Kecamatan Samudera, Aceh Utara, mahasiswa Kelompok 112 menggelar perpisahan sekaligus mengumumkan pemenang berbagai lomba tentang keagamaan yang digelar bagi anak-anak setempat. Suasana perpisahan berlangsung dalam suasana haru dan penuh kekeluargaan.

Malam puncak digelar bersamaan dengan pengumuman dan penyerahan hadiah lomba keagamaan anak-anak Gampong Puuk, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Rabu (30/11/2022) lalu. Tiga hari sebelumnya, mahasiswa yang tergabung dalam Kelompok 112 menggelar berbagai lomba religi.

Ketua Panitia, Iqbal Rifa'i Berutu, mengatakan acara malam puncak digelar sekaligus sebagai perpisahan dengan warga Puuk yang selama ini menerima mereka dengan baik dan mendukung semua program dan kegiatan yang mereka lakukan.

“Kami merasa sangat dihargai di Puuk dan seperti menjadi bagian dari warga di sini. Selama berada di Puuk, mungkin kami membuat kesalahan, untuk itu kami meminta maaf yang sebesar-besarnya,” ujar Mahasiswa Teknik Arsitektur tersebut.

Malam puncak juga diramaikan dengan penampilan tari tradisional Aceh yang dipersembahkan anak-anak Gampong Puuk serta penyerahan hadiah lomba.

Keuchik Puuk, Ismail Bani, menyebutkan mahasiswa Kelompok 112 sudah melaksanakan berbagai program dan itu menjadi warisan yang berguna bagi warga. “Kehadiran mahasiswa membuat desa kami terasa ramai dan penuh semangat,” katanya.

Syahira Rizky, selaku pembawa acara lomba menyatakan kegiatan lomba diadakan demi meningkatkan semangat anak-anak dalam belajar hafalan surah dan doa sehari-hari.

“Lomba ini untuk meningkatkan minat keagamaan anak-anak terutama pada hapalan surah pendek serta doa sehari-hari seperti doa makan, doa tidur dan yang lainnya,” ujar mahasiswi Program Studi Sosiologi tersebut.

Hadiah yang diberikan untuk pemenang lomba berupa piala dan bingkisan yang diserahkan oleh serangkaian perangkat desa yang hadir pada malam puncak tersebut.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 112, Jufridar MSM, memberikan apresiasi kepada kepala Desa Puuk dan seluruh warga yang telah menerima mahasiswa selama sebulan. “Semoga program dan kegiatan mahasiswa memberikan manfaat kepada masyarakat setempat,” harapnya.

Ketua kelompok, Ariken Subriandi menyatakan bahwa suksesnya acara ini demi membawa kesan positif bagi masyarakat Gampong Puuk serta meningkatkan semangat belajar anak-anak di bidang agama.

“Acara malam puncak ini selain memberikan kesan perpisahan yang baik, juga untuk memotivasi dan memberikan semangat anak-anak dalam kegiatan islami,” ujar Ariken.

Kelompok 112 adalah Ariken Subriandi (dari Program Studi Teknik Kimia) selaku ketua kelompok, dan para anggota M Sami Aljabber dan Salsabila dari Program Studi Administrasi Publik, Fitriyaningsih (Teknik Kimia), Farhan Ramadhana (Teknik Sipil), Syahira Rizky (Sosiologi), dan Fitri Al Faini Siregar (Manajemen).

Kemudian Sriwahyuni (Ilmu Komunikasi), Yessi Anzela Lubis (Agroekoteknologi), Shalya Fazila dan (Teknik Arsitektur), Dina Selvia (Ekonomi Pembangunan), Nadila Fitri (Akuntansi), dan Puan Nassya Amalia Islamy (Kedokteran). [kur]

**Baca juga:** [Sosialisasi Pencegahan Narkoba dan Kegiatan Kelompok 112 di Posyandu](#)

**Tanggal:** 02 December 2022

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),